

Son épouse,
Madame Maria del Socorro Gonzalez

Son fils et sa belle-fille,
Oscar et Ivana Gonzalez

Sa petite-fille,
Nella

Sa sœur, son frère, ses belles-sœurs et beaux-frères en Espagne,

ainsi que les familles parentes, amies et alliées en Suisse et en Espagne,

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Eliseo Gonzalez

enlevé à leur tendre affection lundi 28 août 2017 à l'âge de 88 ans.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

Nous remercions le personnel soignant et les équipes médicales des HUG et de la clinique Joli-Mont pour leurs soins et attentions.